

KiTa FAZ Poing e.V. Gebrüder-Grimm-Str. 4 85586 Poing

Kleine Umweltschützer am Werk: Recycling-Projekt im Kindergarten

Im Kindergarten steht derzeit ein besonders wichtiges Thema im Mittelpunkt:

Recycling und Umweltschutz. Mit spannenden Projekten und Aktivitäten lernen die Kinder, wie man Müll richtig trennt, Ressourcen schont und die Umwelt schützt. Ziel ist es, die Kinder spielerisch an Nachhaltigkeit heranzuführen und ihnen zu zeigen, dass jeder noch so kleine Beitrag zählt.

Das aktuelle Projekt widmet sich intensiv dem Thema Mülltrennung. Die Kinder erfahren, welche Arten von Müll es gibt. Von Plastik und Glas bis hin zu Papier und Restmüll und wie diese recycelt werden können. Das Highlight ist das Sortierspiel, bei dem die Kinder verschiedene Gegenstände wie leere Plastikflaschen, Zeitungen oder Glas den richtigen Behälter zuordnen. Dieses Spiel sorgt für Spaß und stärkt gleichzeitig das Verständnis der Kinder für Mülltrennung. Mit Projekten wie diesen leistet unser Kindergarten nicht nur einen Beitrag zur Umweltbildung, sondern auch zur Förderung des Verantwortungsbewusstseins der nächsten Generation.

Denn wie die Kinder selbst sagen: "wenn wir auf die Umwelt aufpassen, bleibt sie für alle schön!"

Ein Vorhaben, das nicht nur begeistert, sondern auch inspiriert.

Für das Redaktionsteam

J.Rautenberg

